
 

 

  

現在、枚方市内の公園では、キャッチボールできるかどう
かさえ曖昧です。大谷翔平選⼿の思いとあまりにもかけ離れています。 
この機会に、「親子や友達とキャッチボールができる公園を、各小学校区に
少なくとも1つ、市内合計100カ所整備する︕」と宣⾔して、公園を整理
し、「スポーツのまち」を創っていきましょう︕と提案しました。 

「野球しようぜ！」という大谷選手の思いに応えて、 

市は親子や友達と“キャッチボールができる公園”の整備を！ 

メジャーリーガー大谷翔平選手から寄贈されるグローブの活用方法は？ 

大谷選⼿の寄贈するグローブを
枚⽅市内の各小学校は受け取る︖  

市内全市⽴⼩学校が希望す
るとの回答を得ている。子どもたちは3学
期になってから触れることが可能になる。 

教育委員会答弁 

12月定例月議会 【一般質問】 に登壇しました （12月15日） 

各小学校のグローブ活⽤予定は︖  

各⼩学校は、休み時間において⾏
うキャッチボール等で活⽤されるものと考えてい
る。大谷選手のメッセージの趣旨を各学校にしっ
かり伝えたいと考えている。 

教育委員会答弁 

枚方市さえよければいいのではなく、本質は

社会課題の解決に取り組むことだ！ 

 

人口獲得競争での勝者を目指すのか？ 
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枚方市議会議員 

ばんしょう 映仁 
てるひと 

健康・スポーツを市の政策の中心へ！  

健康に生活するための「スポーツの日常化」に向け、

健康福祉、道路交通など様々な部署が動くときだ！ 

改訂版「枚方市スポーツ推進計画」で何を目指すのか？ 

風害などの都市環境の規制基準づくり

が必要だ！ 

高層ビル建設時の環境評価の実施は？ 

市⻑の言う”多くの人から選ばれる持続的
に発展するまち”とはどのようなまちなのか︖  

多くの人から選ばれることに
よって、誰もが安心して暮らせる、暮らし
ていける。今だけでなく、将来においても
市⺠の笑顔があふれるまちを目指す。 

市長答弁 

現在、風害を直接的に規
制する制度はないが、配慮を求める
ことができる開発とは︖  

枚方市環境影響評価条例では、⾯積が5ha
以上、第⼆京阪道路以東の地域では、3ha以上の大
規模な開発⾏為や市街地再開発事業などが対象。 

市答弁 

日常生活での身体的活動もスポーツと
して捉えていくことになった理由は︖  

「階段の昇降や⼀駅歩きなど、⽇常
生活における身体活動もスポーツ」という国
の考え方を踏まえ、捉え直すこととした。 

ばんしょう 今現在、グラウンドやテニスコートが
確保しにくくなっているとの声を聞くが︖  

枚方市内の各スポーツ施設の利
⽤率が⾼いことは認識している。場所の
確保などにより積極的に取り組む。 

ばんしょう 

市答弁 市答弁 

何より重要なのは、「スポーツの
日常化」とそれによる市⺠の健康です。「する」「⾒
る」スポーツはもちろんのこと、日常的に「⾒え
る」「⾒せる」スポーツの展開を訴えています。 

ばんしょうの視点 

ばんしょう 

ばんしょう ばんしょう 

ばんしょう 

ばんしょうの視点 



 

 

 

今回、改めて人口推計を確認しました。枚⽅市の人口減少かつ高齢化の加速化が
目前に迫っていることが分かります。市として、この事実とどのように向き合い、どのような
準備を進めるか。覚悟を持って、”笑顔のまち”を目指した政策を推進して参ります。 

⻑尾杉線(杉工区)道路整備工事(その3,4) 
請負変更契約締結について 
軟弱地盤対策、国道1号本
線舗装の夜間施工への変
更など 
<工事期間> 変更なし 

3月開通予定 

御殿⼭小倉線道路整備工事(3工区)その2 
請負変更契約締結について 
掘削により確認したコン
クリート版等の撤去処分
及び擁壁の構造など 
<工事期間> 変更なし 

【契約案件】 

12月定例月議会（12月8日～12月22日） 

【令和5（2023）年度補正予算】 補正額：72.5億円増 

 補正後の総額：1,713.7億円 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

枚⽅市駅周辺地区市街地再開発事業︓ 
債務負担⾏為《令和5〜6年度》限度額︓総額約3.6億円 

枚⽅市駅前⾏政サービス再編関連賃借料︓ 
債務負担⾏為《令和5〜6年度》限度額︓総額約5.5億円 

住⺠税非課税世帯等に対する臨時特別給付⾦
事業費︓約36.7億円【国】・1世帯当たり7万円支給 

住⺠税均等割のみ課税世帯への給付⾦給付事
業費︓約4.5億円【国】・1世帯当たり8.5万円支給 

低所得者の子育て世帯への給付⾦事業費 
︓約3.5億円【国】 

 
住⺠税非課税世帯及び均等

割のみ課税世帯への給付の加算として、18歳以下
の児童1人当たり5万円を支給 

今年夏頃開業予定「ステ
ーションヒル枚⽅」への
市役所機能の⼀部移転に
係る経費、什器購⼊費⽤・
関連賃借料 

3月末開通予定 
 

枚方市の将来人口推計が発表されました （12月22日 国立社会保障・人口問題研究所） 

今後、枚方市の人口減少は加速。高齢化率は全国平均を大きく上回る水準へ。 

ばんしょうの視点 

屋内アスレチック施設などが発表され
ている商業エリアの他、オフィス、賃貸住宅、上層階には「カ
ンデオホテルズ大阪枚方」（19〜26階）が6月30⽇に開業、
最上階26階には露天風呂付きのスカイスパが設置される。 

ステーションヒル枚方 


